

Nota de premsa

Girona, 12 de febrero de 2025

Éxito rotundo en la Primera Jornada de Automoción y Movilidad de las Comarcas Gerundenses: un evento transversal e internacional

La jornada se ha desarrollado en el transcurso de 3 días, del 4 al 6 de febrero, en el Instituto Montilivi. Organizada por el mismo instituto, ha contado con el apoyo y ayuda incondicional de CORVE (CETRAA Girona)

Durante tres días, el Instituto Montilivi de Girona se ha convertido en el epicentro de la automoción y la movilidad en las comarcas gerundenses, gracias a la celebración de la **Primera Jornada de Automoción y Movilidad**. Un evento que ha podido disfrutar de la participación de más de 25 profesionales destacados del sector, además de estudiantes y empresarios, consolidándose como un referente en el mundo del motor y la reparación de vehículos.

Una organización que fortalece vínculos entre empresa y educación

La jornada, liderada por el **Departamento de Transportes y Mantenimiento de Vehículos del Instituto Montilivi**, ha contado con el apoyo esencial de la Asociación de empresarios de automoción y náutica, **CORVE** y de la Asociación de Transportistas de Girona (**ASETTRANS**). Esta colaboración ha sido clave para alcanzar el objetivo principal del evento: establecer puentes sólidos entre el sector empresarial y el mundo educativo.

"La capacidad de aglutinar profesionales y estudiantes en un mismo espacio fomenta sinergias imprescindibles para el desarrollo de un sector que está en plena transformación", afirmaba un representante de CORVE durante el evento.

Una mirada internacional y colaborativa

Uno de los elementos diferenciadores de esta jornada ha sido su dimensión internacional. La conexión en línea con el CFA Loiret Montargis de Francia permitió un intercambio de conocimientos enriquecedor, ampliando las perspectivas de los participantes. Además, la presencia del Sr. Patrick Pardo, presidente del Syndicat des Artisans de los Pirineos Orientales, que viajó desde Perpiñán para ofrecer una conferencia presencial, aportó un valor añadido al evento, destacando la importancia de la colaboración transfronteriza.

Transversalidad e innovación al servicio del sector

Nota de premsa

La Jornada de Automoció y Movilidad se ha caracterizado por su transversalidad, con la participación de ponentes de empresas punteras en la reparación de turismos, motocicletas, transporte por carretera y maquinaria agrícola. Esta diversidad ha reflejado la riqueza y complejidad de un sector que abarca múltiples disciplinas y necesidades.

Las actividades organizadas han incluido talleres de verificación de vehículos en competición, demostraciones prácticas con las últimas tecnologías de diagnóstico, y ponencias sobre la transición energética y las tendencias en movilidad sostenible. Estos contenidos han puesto de manifiesto las transformaciones que vive el sector, con la mirada puesta en la sostenibilidad y la digitalización.

La implicación de los estudiantes, clave para el éxito

Uno de los puntos más destacados ha sido el protagonismo activo de los alumnos del Instituto Montilivi, tanto del ciclo formativo de Automoció como de los estudios de Asistencia a la Dirección. Los primeros fueron responsables de mostrar proyectos innovadores y dar apoyo logístico a las actividades, mientras que el grupo de Asistencia a la Dirección, conjuntamente con sus profesoras, se encargó de preparar la documentación necesaria para la organización de un evento de esta magnitud.

Sinergias que abren puertas a nuevos proyectos

Uno de los aspectos más valorados por los participantes ha sido la oportunidad de establecer colaboraciones futuras. Empresas del sector, profesionales y el propio Instituto Montilivi han puesto las bases para nuevos proyectos conjuntos que impulsarán la innovación y la formación en el mundo de la automoció y la movilidad en las comarcas gerundenses.

"Jornadas como esta son esenciales para fomentar el diálogo entre sectores y prepararnos para los retos que vendrán, especialmente en un contexto de transición energética y cambios tecnológicos", destacaba uno de los ponentes.

Un futuro prometedor

La Primera Jornada de Automoció y Movilidad ha sido una plataforma única para demostrar la capacidad de adaptación e innovación del sector. El éxito de esta primera edición no sólo consolida el evento como una cita de referencia, sino que marca el inicio de una tradición que continuará creciendo en los próximos años.

Para más información, consulte el sitio web oficial del evento: <https://sites.google.com/institutmontilivi.cat/jornades-automocio-mobilitat/pàgina-dinici?authuser=0>

CORVE es la asociación que agrupa y representa a los empresarios del sector del motor y la náutica en las comarcas de Girona. Fundada en 1977, informa, asesora y defiende los legítimos intereses de las más de 800 empresas de venta y reparación de vehículos y embarcaciones.